

## ARE YOU HERE

## Matthew Weiner



Foto: Mike Zeff

Geboren 1965 in Baltimore, USA. War als Drehbuchautor unter anderem an der preisgekrönten TV-Serie THE SOPRANOS beteiligt, bevor er mit der MAD MEN eine eigene TV-Serie als Schöpfer, Produzent und Autor entwickelte. Für MAD MEN erhielt er unter anderem neun Emmys, zwei BAFTA-Awards und drei Golden Globes. Für zahlreiche Episoden der Serie zeichnet er auch als Regisseur verantwortlich.

Born in Baltimore, USA in 1965, he worked as screenwriter on shows including the award-winning TV series THE SOPRANOS before developing, with MAD MEN, his own TV series as creator, producer and writer. The awards MAD MEN has won include nine Emmys, two BAFTAs and three Golden Globes. He has also directed numerous episodes of the show.

**Filmografie** als Drehbuchautor: **1995** The Naked Truth (TV-Serie) **1996** What Do You Do All Day?; Regie, Produktion **1999** Becker (TV-Serie); auch Produktion **2004** The Sopranos (TV-Serie); auch Produktion **2007** Mad Men (TV-Serie); auch Regie, Produktion **2013** Are You Here; auch Regie, Produktion

Ben Baker ist ein grummelnder Kindschopf mit verschrobener Welt-sicht. Am liebsten verbringt er den Tag high auf dem Sofa seines bes-ten Freundes Steve. Auch der Wetter-Kommentator Steve nimmt ge-nerne mal einen Zug, deshalb fallen seinen Vorhersagen auch meistens heiter bis sonnig aus. Als Bens Vater stirbt, kommt Bewegung in das Buddy-Movie. Die beiden machen sich zur elterlichen Farm auf, einer strahlenden Postkartenidylle. So schön und sauber, dass man eine Gänsehaut bekommt. Das chaotische Duo wird von der unaussteh-lichen Angela, der wesentlich jüngeren Frau des Verstorbenen, und Bens spießiger Schwester Terry empfangen, die einen ausgeprägtem Geschäftssinn besitzt. Die angespannte Stimmung eskaliert bei der Verlesung des Testaments: Ben ist der nunmehr bald millionenschwe-re Alleinerbe. Er möchte das Geld für die Gründung einer „Gesellschaft von ungewaschenen Freidenkern“ investieren. Terry verweist auf die bipolare Störung ihres Bruders und zieht vor Gericht. Diesen Plot nutzt der mehrfach ausgezeichnete MAD-MEN-Erfinder Matthew Weiner, um augenzwinkernd US-amerikanische Prototypen und Lebensweisen hemmungslos aufeinanderprallen zu lassen.



Owen Wilson, Zach Galifianakis

Foto: James Bridges

Ben Baker is a grumpy man-child with a skewed view of the world. He prefers to spend the day high on dope on his best mate Steve's sofa. Weatherman Steve is also not adverse to the odd token, causing his forecasts to be mostly fair to sunny. When Ben's father dies, life starts to get interesting in this buddy movie. The pair head off to the parental farm, a shining picture postcard idyll. So beautiful and clean, it brings out the goosebumps. The chaotic duo are greeted by the unbearable Angela, the deceased's considerably younger wife, and Ben's uptight sister Terry, who possesses a sharp nose for business. The strained atmosphere escalates at the reading of the will: Ben is the sole inheritor of a multi-million dollar fortune. He wants to invest the money in the founding of a 'society of unwashed free-thinkers'. Citing her brother's bipolar disorder, Terry goes to court. Multi-award-winning creator of MAD MEN Matthew Weiner uses this plot to create an uninhibited, tongue-in-cheek clash of US stereotypes and lifestyles.

## USA 2013

114 Min. · DCP · Farbe

Regie, Buch **Matthew Weiner**  
 Kamera **Christopher Manley**  
 Schnitt **Christopher Gay**  
 Musik **David Carbonara**  
 Sound Design **Frank Gaeta**  
 Ton **Peter Bentley**  
 Production Design **Dan Bishop**  
 Kostüm **Wendy Chuck**  
 Maske **Lana Horochowski**  
 Casting **Laura Schiff, Carrie Audino**  
 Regieassistent **Donald Murphy**  
 Produktionsleitung **Karen Ruth Getchell**  
 Produzenten **Gary Gilbert, Jordan Horowitz, Matthew Weiner, Scott Hornbacher**  
 Ausführender Produzent **Keith Addis**

## Darsteller

**Owen Wilson** (Steve Dallas)  
**Zach Galifianakis** (Ben Baker)  
**Amy Poehler** (Terry Coulter)  
**Laura Ramsey** (Angela Baker)  
**Alana de la Garza** (Victoria Riobos)  
**Joel Gretsch** (Red Coulter)  
**Paul Schulze** (Dave Harken)  
**Edward Herrmann** (Dr. Vincent)  
**Peter Bogdanovich** (Richter Harlan Plath)  
**David Selby** (Karl Stevens)

## Produktion

Gilbert Films  
 West Hollywood, USA  
 +1 323 6506800  
 assistant@gilbertfilms.com

Weiner Bros.  
 Los Angeles, USA

## Weltvertrieb

Lionsgate  
 London, Großbritannien  
 +44 20 72998800  
 cbourbeau@lionsgate.com